

# *Une série de conférences sur la démographie débute à Cuba*

---



**Centre d'études démographiques de l'Université de La Havane**

La Havane, 11 oct (RHC) Le Centre d'études démographiques de Cuba (Cedem) entame aujourd'hui une série de sessions scientifiques pour marquer le 295ème anniversaire de l'Université de La Havane.

La conférence de mardi est prévue à 13h00, heure locale, et elle s'intitule : "Analyse démographique des chaînes agro-productives. Un outil pour la conception de politiques agroalimentaires".

Pendant les mois d'octobre et de novembre, le Cedem proposera des résultats de recherche sur des questions d'une grande importance telles que la situation migratoire cubaine, ainsi que des politiques visant à faire face à la situation démographique, aux zones rurales, aux enfants et aux jeunes, entre autres.

Les réunions seront des espaces de débat scientifique et de libre participation, selon les organisateurs.

Cuba compte un nombre élevé de décès, peu de naissances et, fin 2021, sa population a diminué dans toutes les provinces, selon des sources spécialisées.

Toutefois, on constate une volonté marquée de l'État de prêter attention aux personnes vulnérables, aux femmes ayant trois enfants ou plus, au changement climatique, ainsi qu'aux causes qui feront de l'île le pays le plus ancien d'Amérique latine et des Caraïbes d'ici 2030. (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301564-une-serie-de-conferences-sur-la-demographie-debute-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**